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Пленум ЦК КПСС обязывает все партийные, профсоюзные и комсо-

мольские организации систематически и настойчивы улучшать массово-по-

литическую работу в деревне. Организаторская работа коммунистов, ком-

сонольцеа н беспартийных агитаторов в массах должна пробуждать стрем-

ление у людей работать как можно лучше, развивать их творческую ини-

циативу и активность, способствовать дальнейшему улучшению организа-

ции труда, укреплению трудовой дисциплины, широкому развертыванию 

социалистического соревнования за выполнение намеченных планов. 

(иа Постановления Пленума ЦК КПСС, принятого 31 января 1ч65 годы 

no доклг ду тон. Н. С. ХРУЩЕВА). 

Вторая сессия Верховного 
з феврали в Москве, в Боль-

ном Крит глевским дворце откры-

р1сь вторая сессии Верховного 

овета ОССР четвертого созыва 

В 12 часов Лия состоялось 

аеедаеве Совета Национально-
еы, в три часа -заседание Со -

та Союз:i 
СовеТ Нациопальпостей заслу-

аа.9 доклед Председатели Матг-
1тыой кОмисгии депутата И. Д. 
езареиё, Совет Союза --доклад 

релседагеля Мандатной конис-

ги депуната И. Д. Мустафаева. 
ни соо6Фили о выборах депу-

тов взамен выбывших. пала-
т утвердила доклады Мандат. 
х комиссий и признали пол-

мочхя вновь избранных лепу-

Т в. 

'На ра3деаьных заседаниях 

мат бьио принято решение 

лючить В повестку пня сессии 

лующн8. вопросы: 

1. 0 Го$уларствевном бгодасе-
СССР 1955 год и об ис-

iвении осуларственпого бюд-
та ССС за 1953 год. 

2. 0 медудупародпоы положе-

н и внвегыей политике Ilра-
[елытваСССР. 

О. Утыерждепие Указов ТIрв-
1вума Верховного Совета СССР. 

ст и 

ц пять часов' вечера откры- 

ь совместное заседание Сове- 

Союза и Совета Ilапиональ- 
тей. В зале присутствуют 

иочис.ные гости—перело- 

м ыоской промышленно- 

; прелстйjите.lи интс.lлпген- 

столигнiд, воины Советской 
fии. ЗатЮггпены ложи дипло- 

пческогок корпуса, советской 

поетраедфрй прессы. 

а стпрелседателя -- 
дседатСовета Союза А. П. 

ков, 1Тре.зседате.ть Совета 

нональвостей — В: Т. Лацис, 

естителв Ilреасе,дателя Сове- 
Союза H. Т. Кальгенко, 

А. Лебедев. В. П. Мжава- 

зе, 3. С. (lмарова, Замести- 

Предсетел11 Совета На- 

галыгостенl Н. Е. Авхимович, 

Г. Комаров. М. Султанова, 
Тычина. 

правителытвениых ложах 

чают места товарищи Н. А. 

;анин, К Е. Ворошилов, 

,. Каганович, Г. М. Мален- 

А. И. Микоян, В. М. Mo-

B, М. Г. Первухин. М. З. 

ров, Н. С. Хрущев, А. И. 

lченко, Q. К. Пономареико, 
1. Шверник, П. Н. Поспе- 

М. А. Суслов, Н. Н. Ша- 

н. ДРпуlSаты н гости встр 
ИХ б7ными, продол.к 

гыьlи а'цодвсыентаыи. Все 
?Т. 

еаседателытвующий лепу- 

В. Т. Аацис предоставляет 

для док.тада о 1'осударст- 
►м бюджете СССР на 1955 

год и об исполнении 1'осуда ст-

венного бюзжета СССР за 1953 
год Министру финансов СССР 
депутату А. Г. 3вереву. 
- 1'лсударстаениый бюджет 

СССР ва 1955 год, -- говорит 

тов. Зверев, -- исходит из по-

ставленных Киммунистической 
партией и Советским правитель-

ством задач по р'звитиго народ-

е )го хозяйства, повышению ма-

тер +ального н кулыvрпого уров-

ня жизни советском народа, 

укреплению экономического мо-

гущества х обороноспособности 
нашего социалигтического госу-

дрства. 

В бюджете предусмотрены не-

обходимые средства на дальней-

шее расширение- промышленно-

сти и, в первую очередь, тяже-

.iой индустрии. Ускоренное раз-

витие тяжелой промыгпленпости 

было и остается решающей за -1 д 

дачей строительства социализма н 

я успешного продвижения па- р 

шей страны вперед, по пути к 

коммунизму. 

В бюджете предусмотрены н 
также необходимые средства для 

подъема н быстрого роста сель- ор 
ского хозяйства и увеличения пл 
производства товаров народного ос 
потребления. зе 

Характеризуя краткие итоги ко 
истеггшего Года, локлалчик го- СТ 
ворит, что валовая продукция 

приыышлепности за 1954 ГО ха 
возросла на 13 процентов и Ро 
превысила уровень производства дог 
1950 гола па 65 процентоп. 

Осущестплепие установленной и 

правительством ва текущий год ро 

программы развития проныш- су 

лениости обеспечит перевыпол- гот 

иевие заданий пятилетнего пла обо 
на, предусматрывающеги рост ли 

иромышлениоги производства в 

1955 году, примерно, на 70 про- бы 

центов против уровня 1950 го- зад 

да. хоз 
Колхозники, работники МТС осн 

и совхозов успешно осуществ-

ляют намеченную партией и жет 

правительством программу раз- циа 

вития сельскохозяйственного хоз 

иронзводства. В 1954 году вспа- тор 

хана целинных н залежных зе- сны 

мель под урожай 1954 и 1955 гг. хоз 

17,6, миллиона гектаров при П 

планопои задании 13 миллионов пи 

гектаров. 

Значительно увеличено произ цел 
водстио товаров народного по- аяЛ 
требления. 

ила 

Сосуларственный бюджет СССР 
за 1953 год исполнен с превы-

шением доходов над расходами 

в 25,1 миллиарда рублей, бюд-
жет за 1954 год, по предвари-

тельным данным, - с превы-

шением доходов ваз расходами 

в 4, i миллиарда рублей. 

На утверждение Верховного 
Совета СССР бюджет на 1955 
год внесен: но доходам в сумме 

589,6 миллна1да рублей н по 

расходам -56г,9 миллиарда руб-
лей, с превышением доходов 

над расхидами в `26,7 миллиар-

да рублей. 

Средства Государственного 
бюджета е 1955 году будут на-

правлены в значительной части 

на финансирование народного 

хозяйства н на социально-куль-

турные мероприятия. 

В тяжелую индустрию икла-

ывается оспопиая часть средств, 

аправляемык па развитие на -

одного хозяйства страны. 

Большие средства выделяются 

а огнащепие сельского хозяй-

ва новейшими машинами и 

удиими, расширение посевных 

ощадей за счет дальнейшего 

воеиия целинных и залежных 

мель, на создание прочной 

рмопой базы паи :кивотновод-

ва. 

к приводит ряд цифр, 
рактеризующих неук.зонгпзй 

ст жизненного уровня еаро-

з пашей страны. 

Докладчик говорит далее о 

еобходимисти укрепления обо - 
носпособности страны. В Ро-

даргтвевном бюджете ва 1955 
предусмотрены расходы на 

рому в сумме 112,1 ыил-

арза рублей. 

Значительная часть доклад 

ла посвящена вопросам, свя 

ным с увеличением внутри 

яйственных накоплений 

овы роста доколов бюджета 

Решающее значение в бюд 

е имеют поступления от со 

листических предприятий 

яйственных организаций, ко 

ые составят в 1955 год 

шс '4 процентов всех до 

ив. 

оступление доходов от со 

алистического хозяйства все 

о зависит .от успешного вы 

нения предприятиями и хо 

ствевными организациями 

нов производства, заданий по 

повышению производительности 

труда и снижению себестоимо-
сти продукции, от осуществле-

ния строжайшей экономии в 

использовании материальных, 

трудовых и денежных ресурсов. 

а 

И 

У 

ВЫП 

отрасли народного хозяйства и по м 

повышение доходов населения. тое 

В результате расширения со-

циалистического производства и 

повышения производительности 

руда наинональвый доход СССР 
озрос в 1954 году ва 11 про-

центов гг был в полтора раза 

выше, чем в 1950 году. Это 
обеспечило дальнейшее увеличе-

ние капиталовложений во все 
окладчик отмечает, что при 

олнении планов производства 

инистерствам в целом боль -

количество предприятий еще 

Совета 
не выполняет ириграм.мы, и ре-

зультате чего страна недополу-

чает пРамышлепной продукции 

на миллиарды рублей. Отделыгые 
предприятия и хозяйственные 
организации, перевыполняв за-

дании по педефицитпым видам 

пролукции, не выполняют в тоже 

время планов производства важ-

нейших видов продукции. Совет 
Министров СССР осудил такую 

нрйктику как вредную для го 

сударства и запретил министер 

ствам и ведомствам сверхплано-

вый выпуск второстепенных и 

недефицитных изделий, инею 

щих ограниченный сбыт. 

Чтобы обеспечить в 1955 го-

ду рост внутрихозийствениых 
ыакопленпй и доходов бюджета, 
необходимо Выполнить установ-

ленное пародпохизийствепным 
планом задание по снижению 

себестоимости продукции в про 

мышленности на 4,5 процента 

и по снижению стоимости строи-

тельства на 3 процента. 

Главнейшим условием сниже-

ния себестоимости продукции и 

увеличения внутрихозяйствеп-

ггых накоплений является даль-

нейшее повышение Произволи-

тельпости труда. 

В докладе были подвергнуты 

критике министерства лесной 

промьивленвости СССР, уголь -

пой промьппленности СССР, цвет-

ной металлургии СССР, про-

мышленности мясных и ыолоч-

иых продуктов СССР, рыбной 
проыы шлепности СССР и неко-

торые другие, которые не вы-

полнили установленных на 

1954 год заданий по себестои-
мости продукции и пакоплепияы. 

Докладчик говорит о финан-
сировании мероприятий по даль-

нейшему развитию сельского 

хозяйства. Состоявшийся па днях 

Пленум Цептрального Комитета 
Коммунистической партии Со-
ветского Союза наметил прог-

рамму увеличения в ближайшие 
пять -шесть лет валового сбора 
зерна не менее чек до 10 мил-

лиардов пудов в год и произ-

водства основных продуктов жи-

вотноводства в два -два с лиш-

ним раза. В Государственном 
бюджете СССР предусмотрен 

дальнейший рост ассигнований 

ва увеличение производства 

зерна и развитие животновод-

ства. 

Осуществляемые партией и 

правительством мероприятия по 

подъему сельскохозяйственного 
производства обеспечивают ук-

репление общественного хозяй-
ства колхозов, ведут к непре-

рывному росту натуральных и 

денежных походов колхозов и 

колхозников. Важным. показа-

телем укрепления экономики н 

финансов колхозов является 

СССР 
увеличение отчислений н неде-

лимые фонды и рост капитало-

вложений в колхозах. В 1955 го-

ду денежные затраты в колко-

зах на капиталовложения со-

ставят примерно 18 миллиардов 

рублей против 12,5 миллиарда 

рублей ы 1953 голу и 10,9 мил-

лиарла рублей в 1952 году. 

Правителз ство оказывает колхо-

зам бзльшую помощь в предо-

ставлении кредитов. В 1955 ги-

ду Сельхозбанк предоставит 

колхозам и колхознипсам 5,2 мил-

лиарда рублей долгосрочных 

кредиток. 

Серьезное значение в повы-

шении ыатериа.1ьного и куль-

турного уровня населения имеют 

из года в год растущие затраты 

социалистическиго государства 

на социальни-кулыурпые меро-

приятия. 

Крупные суммы ассигнуются 

на народное образование и про-

ведение научно-исследователь-
ских работ. 

Важнейшим условием претво-

рения в жизнь задач, постав-

ленных партией и правителыт-

вон по дальнейшему развитию 

промышленности, крутому подъе-

му сельского хозяйства м повы-

шению цатериального благосо-
стояния советского народа, яв-

ляетсп улучшение деятельности 

аппарата госупарствегпгого уп-

равлении, обеспечение более вг,г-

сокого уровня руководства хо-

зяйственным и культурным 

строительством. 

Советский народ, руководи-

мый Коммунистической партией, 

говорит н Заключение доклад-

чик, широки разпертывает со-

циалистическое соревнование за 

повышение производительно-

сти труда, за увеличение вы-

пуска продукции и ее Высокое 

качество, за технический прог-

ресс, претворяя в жизнь гран-

аиозпую программу дальнейше-

го развития тяжелой индустрии, 

подъема сельского хозяйства гг 

увеличения на этой основе про-

изводства товаров широгсого 

потреблении. 

Представленный на утверж-

дение Верховного Совета СССР 
Государственный бюджет на 

1955 гол обеспечивает необхо-

димыми средствами новый мощ-

ный подъем социалистической 

экономики, дальнейшее повы-

шение материального и куль-

турного уровня советского наро-

да и укрепление обороноспособ-
ности нашей Родины. Выполне-
ние бюджета будет способство-

вать достижению новых успехов 

в строительстве коммунистиче-

ского общества. 

(ТАСС) 
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ШИРЕ РАЗМАХ АГИТАЦИОННОЙ РАБОТЫ! 

Вечерами в агитпункте 
Незаметно наступают сумер-

ки. В цехах деревообделочиого 
комбината треста «Ленинград -

сланец» рабочий пень подходит 
к конку. Слышится чей-то воз-
глас: «Что сегодня в агитпунк-
те ?» За последнее время у мно-
гих уже вошло в привычку — 

досуг проводить в агитпункте, 
а потому понятен интерес из-

бирателей. 
.. .IТlесть часов вечера. Заве-

ду ющ ий агитпунктом Иван Се-
менович Тузов раскладывает по 
столам свежие журналы, газе-
ты, а также книги, шашки, 
шахматы. Пока еще в помеще-
нии никого нет, и надо успеть 
все приготовить заранее. Но нот 
появляются первые избиратели. 
1lри шла семья бригадира раз-
метчиков В. П. Кондратьева. 
Затем явились столяр П. П. Ку-
роносов, рам:щик М. И. Пере-
ходчиков. С каждой минутой 
избирателей все больше и боль-
ше. К семи часам помещение 
агитпункта переполнено. изби-
ратели при тли, чтобы ознако-
миться с жизнью и деятель-

ностыо своих кандидатов, вы-
двинутых в депутаты Советов. 
Беседу проводит Иван Семенович 
Тузов. 

Наш кандидат в депутаты 

Верховного Совета РСФСР, —

говорит он,—Николай Дмитрие-
вич Казьмин родился в 1904 го 

ду в Московской области, в 

семье крестьянина. После окон-
чания педагогического технику-

ма он несколько лет работал 
учителем начальной школы. В 
этот период Николай Дмитриевич 
принимает активное участие в 
работе по организации комсо-
мольских ячеек и является сек-
ретарем полостного комитета 
комсомола. 

В 1928 году т. Казьмин всту-

пает в члены Коммунистиче-
ской партии. 

— После окончания Академии 
коммунистического воспитания 
имени Надежды Константинов-
ны Крупской, —продолжает т. 'Гу-
зон, — до 1938 года Николай 
Дмитриевич работает в органах 

народного образования Москов-
ской области. 

С 1938 года т. Казьмин —

на руководя щей партийной ра-
буге. Мы знаем его как одного 
из лучших представителей тру-

дящихся, достойного кандидата 
в депутаты. 

Далее т. Тузов говорит о тех 

больигих изменениях, которые 
произошли в жизни советских 
людей с момента последних вы-

боров в Советы. 0н приводит дан-
ные роста промышленности, 

сельского хозяйства нашего райо-
на. 

Эта беседа вызвала большой 
интерес у избирателей. 

После беседы -люди еще долго 

не расходились по домам. Поп 
радиолу Кружились пары, игра-
ли в настольные игры. 

На днях избиратели прослу-

шали здесь лекцию о между-

народном положении, просмотре-
ли несколько кинофильмов. Со-
стоялся также вечер молоды х 
избирателей. 'Гак уж повелось. 

В агитпупкте каждый вечер 

проводится какое-нибудь ивте-
респое мероприятие. 

Но не только в агитпункте 

встречаются агитаторы с изби-
рателями. Многие из них, та-
кие, например, как Д. В. Сивый, 
П. Я. Прохоров, В. H. Про-
кофьев, уже не раз побывали на 
квартирах избирателей, многих 
ознакомили с биографиями кан-
дидатов в депутаты Верховного 
Совета РСФСР и Ленинградско-
го областного Совета депутатов 
трудящихся. 

В агитпункте Советского 
Заведующий агитпунктом Со-

ветского избирательного участ-
ка 80 Н. Ф. Звевдин начал 
свою работу с подбора агитато-
ров и оформления агитпункта. 

В состав агитколлектива пошли 
учителя, библиотекари, служа-

щие разных организаций. 

На здании, где разместился 

агитпункт, на красном полотне 
появилась вывеска: «Агит-
пункт», в центре здания — ло-
зунги и плакаты, оповещающие 

о дне выборов и призывающие 
избирателей в день выборов 
всем, как одному, принять уча-

стие п голосовании. 

В агитпункт приходят не 

только молодые избиратели, но 
и пожилые. Здесь им есть чем 

заняться: иа столах -- свежие 
газеты, литература, шашки, 
шахматы, установлен радио-
приемник. На стенах—лозунги, 

плакаты, портреты руководите-
лей партии и правительства, 

стенды: «50 лет первой русской 
революции» , «В помощь изби-
рателю» и др. 

Многие агитаторы уже по 
— 6 раз побывали у своих 

избирателей. Они знакомят их 

с биографическими ланнь ыи 

А. Микалов. 
;К,елезнодорожный пзбнра- 
тельный уча;тоiг. 

избирательного участка 
кандидатов в депутаты Верхов-
ного Совета Российской Ф едера-
ции и в местные Советы депу-
татов трудящихся, рассказывают 
о советском избврательиоы за-
коне, об итогах январского 
Пленума ЦК КПСС, о работе 
сессии Верховного Совета СССР 
четвертого созыва. Наиболее 
активны ы и агитаторами заре-
комендовали себя учителя пер 
вой средней гпколы З. Карпова, 
В. Пркевалы кий, П. Терлико-
ва, заведующая районной биб-
лиотекой А. Александрова, а 
также тт. Иванов, Езапов, Фе-
дяев и многие другие. В своих 
беседах они широко используют 
факты из местной жизни. 

После каждого доклада или 
лекции на агитпункте ДемОн-

стрируются кинофильмы или со-
стоятся концерты художествен-
ной самодеятельности. Здесь уже 

проведено несколько вечеров 
молодых избирателей. Молодежь 
прослушала лекции: «Права и 

обязанности советских граж-
дан» , «Молодежь в борьбе за 
мир», «Советская избиратель-
ная система —самая демократи-
ческая в мире». 

На агитпункте стало прави-
лом —проведение в субботу ве-

черов избирателей, на которых 
читаются лекции на разнооб-
разны е темы, демонстрируется 
кино. В эти дни в агитпункте 
особенно многолюдно. Вчера, 
например, на очередной вечер 
избирателей явилось более ста 
человек. Они прослушали лек-
цию о международном положе-

нии, а затем смотрели кино-
фильм «Оборона Царицына». 

В плане работы агитколлек-

тива на февраль предусмотрены 
встречи избирателей с канди-
датам" в депутаты, отчеты де-

путатов городского и районного 
Советов перел избирателями, дб-
журство депутатов на избира-
тельном участке, концерты ху-
дожественной самодеятельности, 
а также лекции и доклады на 

темы, которые назвали избира-
тели. 

В дни, предшествующие все-

народному празднику—выборам 
в Советы, агитколлектив живет 
полнокровной жизныо. Он не-

сет правдивое Елово в массы, 
призывает избирателей в день 
выборов дружно отдать свои го-

лоса за блок коммунистов и 

беспартийных. 

И. Иванов. 

Агитаторы 
3а нашей агитгруппой, ко-

торая состоит из трех человек, 

закреплен дом Аг2 9 по улице 

Ленина. Работу начали с озна-

комления с избирателями. Вы-
яснили их нужды, запросы. за 
тем наметили провести беседы 
на темы, которыми больше все-

го интересуются избиратели. 
Чтобы беседы проходили живо 

и интересно, мы к ним тща-

тельно готовимся, накануне 

подбираем необходимые мате-

риалы из газет и журналов. 

Ряд содержательных бесед 

-на квартирах из 
уже провели агитаторы тт. Вар-
кулевич и I11Оличева в семьях 

строителей. Я также бываю у 
избирателей этого же дома. Пе-
ред началом беседы я спраши-

ваю своих избирателей, о чем 
бы они сегодня пожелали по-
слушать. Случается, что жела-
ния разные, а удовлетворить 

просьбы необходимо тех и дру-

гих. Своеобразно этому и строю 

беседу. Если, например, говорю 

о международной обстановке, то 

тесно увязываю ее с внутрен-

ней жизнью нашей страны. Рас-

бирателем 
сказ насыщаю 

фактами, пример 
В эти дни мы 

бирателей с биографиями кан-

дидатов, выдвинутых в Советы 
депутатов трудящихся, о6 их 

трудовой и общественной дея-

тельности. Одновременно рас-
сказываем об успехах нашей 
страны, о культурном росте тру-

дящихся, стараемся увязывать 
все это с местными примерами. 

Избиратели всегда остаются до-

вольны такими беседами. 

В. Иувриянов, 
агитатор. 

примера

конкретными  

знакомим из -

Торговать культурно, 
С собрания актива работн 

треста «Ленинградсл 
3 февраля в помещении клу- зывается 

ба «IlIaxтep» состоялось собра- и общест 
ние актива работников отдела Доклад 
рабочего снабжения треста перед ра( 
«Леикнградсланец». На нем с улучшенг 

докладом «06 итогах социали- бителей. 
стического соревнования работ- После 
ников торговли и общественного ния. Зав, 
питания за 1954 год и задачах т. Астахс 
по улучшению обслуживания лом году 
трудящихся» выступил началь- пешно вг 
них ОРСа т. Суслов. Оп отые- оборота. 
тил, что по сравнению с 1953 быть зна 
годом товарооборот в про ш- бы по-н 

лом году только по магазинам вернуто 
и предприятиям общественного нование. 
питания ОРСа увеличился на зателытв 
5.500 тысяч рублей. Расш ири- к случат 

лась сеть магазинов. Лучших щего Кра 
показателей по выполнению го- магазина 
дового плана товарооборота до- с больши 
стигли коллективы магазинов п середи 
Ne 22, Л2 23, столовой Лгº 4 и было п 
другие. Несколько улучшилось Красное 
обслуживание населения и пред- газина 
приятиями общественного пита- пор не Е 
ния. Механ 

Вместе с тем докладчик гово- тановкам 
рит, что в торговле имеется рил о п. 
много недостатков. Не все бла- дгг льным 

гополучно обстоит с культурой вым хоз 
торговли. Нередко со стороны столовых 
отдельных продавцов допускают- ходы на 
ся грубое обращение с покупа- Заведу 
телами, отпуск товара «по зна- т. Воро( 
комству». Не изжиты случаи недостатг 
растрат. селения 

Затем докладчик подробно опытом 
остановился на состоянии тор- нов, пире 
говли в магазинах. В продо- ров, офи 
волытвенпом магазине З 21 Ценну: 
(директор т. У нтершляхт) гряз- коллекти: 
но, склад загроможден пустой улучшенн 
тарой. здесь сельдь, мясо, кис- няков ш. 
лап капуста взвешиваются на вая инее 
одних и тех же весах. В хлеб- зяйство 
ном отделе, например, продает- и откары 
ся мыло, а в рыбном отделе - Надо, чт, 

колбаса. В магазине ,М 19 (ди- гих стол] 
ректор т. Галичкина) не созда- источник 
ны надлежащие санитарные ус- ществены 

ловия. В магазине J' 30 (ди- 06 этом 
ректор т. Фатьяноп) и меготся столовой 
случаи, когда продавцы грубо В прет 
обращаются с покупателями. директор 

Большие упущения имеются тершлях1 

также и в работе торгового от- КПСС т. 

дела 0 РСа, которым заведует У часгг 
т. Русаковский. 0н не учиты- социалис
вает запросы потребителей, ред- на 1955 
ко выезжает на места, а боль- ревнован 
ше руководит из кабинета. От зацию тс 

потока бумажек страдает живое ла рабоч 
дело. Все это отрицательно ека- «Эстонсл  

ТОВАРЫ ПРИПРЯТЫВАЮТ Д 
Ежедневно н магазинах отде-

ла рабочего снабжения треста 
«Ленинградсланец»,расположен-
ных в поселке Большие Лучки, 
ведется оживленная торговля 

продуктами питания и промыш-

ленными товарами. Но не 
во всех магазинах покупа-
тели культурно обслуживаются. 
Взять, например, магазин Ns 30 
по улице Сталина, которым за-

ведует т. Фатьянов. Здесь не-
редки случаи, когда ходовые 
товары продаются знакомым из-

под прилавка. Мы, как пред-
ставители рабочего контроля, 

недавно сделали проверку со-

стояния торговли в этом ьгага-

зине. Поп прилавком, среди 

пустых картонных коробок бы-

ли запрв 

и мешок 

же день 

мясо прг 

купателя 

ле закрь 

Мы та 

магазине 

припрятг 

для «хо 

Рукой 
снабжен] 
сланец» 

тел ьнуюо 

лги прав 

ра 

ра 

ел: 

По следам нашцвыс, 

„Будет ли уютно в 
Гак называлось письмо, по-

мещенное в нащей газете за 

9 января, в котором рассказы-

валось о плохом отоплении в 

помещении клуба «IlIaxтep» . 

Начальник жилищио-комму-

нальногг 

градслав 

в редакг 

дились. 

лажено. 
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— Ну, что же, товарищи , 

апять7будем простаивать? Де-
лать нечего, материалов снова 

нехватгт. Алебастр не завезли, 
балок ддя перекрытий пет... 

Такэ* разговоры почти еже-

дневно •3эожво слышать от ра. 

бючюх иа строительстве жилых 

донов л' улике Ленина. 
Здссь" возводятся шесть об-

щешите1 для молодежи и 12-
квартирый ;хилой лом. Строи-
телытвО ведет коллектив уп-

равлен .Vº 2 треста (Леиин-
градсла п*. В первом кварта-

ле он жен сдать в эксплуа-

таиию здания. Но будут ли 

они. ны? Этот вопрос на-

при  Тся потому, что здесь 

много поладков. 
Все, егады полны стремле-

ння вод ремн сдать тот или 

другой участок, на котором они 

трудятся. Бригады штукатуров 

тт. Андреевой, Посева, Смета-

«иной ыполняют нормы на 

135 проентов,плотники брига-
ды т. колова— па 140 про-

центов. Хорошо работает комп-

лексная бригада камевщиков во 

главе с Т. Осиповым. Но чет-

кий ритУ работы то и дело сби-
вается и$ -за плохого снабже-
ния строителей материалами. 

Пиэтоыу . бригады вынуждены 

иростаи ть часами, а иногда 

+ ан Так, из-за отсутствия 

нате в 2 дня (29 и 31 ян-

ь+ара строительстве обще-
жития 

На стройках города 

Пора покончить с простоями 

Еще 
гварти 

:кили о -коммунальный от-

ел га анцевого завода с 

iросьбоё'. отремонтировать дом 

еГ 11 улике Карла Маркса 
посвлк ` удничный. С тех пор 

рошло мало времени, а в 

!.КО сп йыо отвечают: 

— С ары дет вагон ши-

гера, то н займемся рецон-

ои... 

Надо отметить, что если бы 
воевреиввно был произведен 

емонт идаггия, сейчас оно 

е находилось 6ы в таком за-

ущенном Состоянии. Кровля на 

ем плохая, потолки протекают, 
гтукатурка в комнатах обвали-
ась. 

Нередко 'к преждевременному 

ного дома тгукатурные работы 
совершенно не производились 

Бригады квалифиаированпы 
штукатуров занимались кое-чем 

Сейчас в одном из общежи 
тий заканчиваются штукатур 

ные работы. Бригадам вред  

ъ '2 и 1 -квартир- творного труда. Ю Норобович. 

НЕ ЗАБОТЯТСЯ о СБЕРЕЖЕНИИ 

ЖИЛОГО ФОНДА 
мае прошлого года ; износу жилых зданий приводит 

ищи км обратились также м неправильная эксплуа-

тация их самими квартиросъем-

щиками. Бывают случаи, когда 

отдельные квартиропемщикн в 

комнатах рубит дрова, ломают 

двери и Т. д. А ведь всем этим 

они наносят большой вред. 

Сохранение жилого фонда — 

дело ме только самих работ -

пиков жнлнщно-коимунально-

го отдела, но и всей общест-
венности. Надо все же возобно-
вить работу жилищно•бытовых 
комиссий при домоуправлениях, 

созданных из представителей 
трудящихся. 31 если этими ко-

миссиями ко-настоящему руко-

водить, то они иного принесут 

пользы. А. ГорАче1. сутствующих осталось иного хо-

1Тос лок Рудипипыго. ротик впечатлений. В. Козлов. 

х 

ПО НА ШЕМ У Р А ЙО Н У 
Шахматный турнир 

IIa днях в мужском общежи-
тии жылищпо- коды у нальпого от-

дела тргста в.Тгнинградсланеи/, 
расположенном на Банковской 
улике, состоялся шахматный 

стоит перевод в другое здание, тУриг+Р, в котором приняли уча-

но здесь для них не поаготок- огне 10 человек. Вечером крас-

лен фронт работ. В доме пе вый уголок аз0ОЛИиаи прожи-

саеаапы перекрыты я, т. к. нет вающие здесь молодые рабочие. 
балок. Балки поставляет агре- Каждого интересовало: кто же 

вообделочвый комбинат но с выйдет победителем ? 
изготовлением их справляется 11 вот соревновання закопчи-
плоко. В результате бригада лись.,Ilервеытво завоевал М. Ба -

плотников вынуждена занимать- кэ+ров. Второе место принадле-

ся не тем, чем должна 6ы. жит П. Маслпеву, третье тт. Ба -

Срывает деревообделочиый ком- ля н Зиновьеву. 
бипат и доставку дверных бло- Совет общежития вручив ко-
ков для третьего общежитии н бедытелям шахматного турнира 

12-квартирного лома, а ведь подарки. У. бозылевсиид. 
заказаны мин еще в ноябре Кружок ЮНЫХ 

гола. Ч получается 

так, что плотники задерживают математиков 
фронт работ для ттукатУров, В математическом кружке пп-

штукатуры —для маляров н т. д. той ссыилетией школы запи-

Одним словом, планируемый гра- маются многие учащиеся б--7 
фик работ срывается. 11е уди- классов. 

вительпо, что до+а вступают в Сейчас в кружке проходят 

строй с различными пелоаелка- занятия по заниматгльний мате -

ми, ибо штурмовщина никогда матике. Здесь решаются шара -

к хорошему пе приводит. ды, ребусы, отгадгаваются ариф-

Руководители строительного метическно загадки и Т. д. 

управления 1 2 и отпела тех- 11а каждом занятии кружков-

нпческого снабжении треста цы узнают иного нового из 

«Ленингралсланеи» обязаны истории развития математики. 

ликвидировать все эти иедо- Они знакомятся с жизнью и 

статки. Рабочим необходимо соз деятельностью выдающихся рус -

дать осе условия для плоло- ских матемаtикон Ковалевской, 
Лобачевского, Чебь1шепа. 

Кружком юных математиков 

рукицодит прсполаватсль 1'. А. 
Бедпыский. 

На школьном вечере 

Недавно в средней школе № 1 
состоялся вечер встречи уча-

щихся школы с бывшими се вы-

пускниками, ныне студентами 

высших учебных заведений и 

работниками промыгпленыых 
иредприятий. Выступившие на 

вечере говорили о тех больших 
правах, которыми пользуется 

молодежь страны Советов, го-

рячо благодарили Коммунисти-
ческую партир, и Советское пра-

вительство за отеческую заботу 
о юнонпах и девушках. 

Вечер закончился большим 
концертом художественной са-

модеятельности. У всех при -

* 

Сланцы сегодня. Скщнгl вид больнниного 
Ггодьтно дlучюг. 

городка н посглг;,: 

Эстрадные концерты 

на клубных сценах 

Недавно в городе Сланцы бы-

ли расклеены афиши, возве-

щавшие об эстрадных концер-

тах в клубах горняков, «шах-
тер», шахты Х' 1. 

Залы клубов были перепол-

нены и пе могли вместить всех 

желающих. Это—доказательство 
того, что эстрадпые концерты 

артистов Ленинградской 1'осу-

дарственной областной филармо-

нии популярны, разнообразны, 

доступны поггиманиго широких 

масс. 

Следует отдать должное, что 

концерты прошли с фольшим 
успехом. В первую очередь нуж-

но ответить артистов В. Трух-
таиова и Е. Скворцова (разго-
ворный ;кадр). Пх едкие куп-

леты, острые сатирические шут-

ки, как, например, «Куплеты 
с продолжением», «Вида» и 

«Бесконечная песенка», вызва-

ли много смеха у зрителей. Ар-
тисты умело вели программу, 

заполняя паузы между номера-

ми остроумными интермедиями. 

Репертуар злободневен и был 
выполнен на высоком идейном 
уровне. 

Зрители много аплодировали 

артисту В. Трухтанову — не-

заурядному музыканту, испол-

нывшему на флейте а1'анец с 

саблями» ив балета 1'аянз (му-
зыка Хачатуряиа) н на трубе—
пеаполитанск.лй танец из бале-
та «Лебединое озеро» (музыка 
Чайковского). 

Артист 0. 1'орпин (хуаожест-
вепное слово) ярко прочитал 

отрывок из романа М. I11олохо-
ва «Опн сражались за Родину,. 

В хорошей трактовке была 
показана оаноактпая оперетта 

Оффеибаха -1(веточнииа н пи• 

вар» артистами А. Рожковой ы 

М. Богпгер. 

Красивым голосом обладает 

артистка Д. Яснополыкан, ис-

полиившап ряд советских лири-

ческих песен. Артист С. Чепу-

ров на ксилофоне исполнил увер-

тюру к опере «Кармеп» (музы-

ка Бизе) и марш из балета цКо-

нек-1'орбуиок» (музыка Буни). 

Успеху концертов в немалой 
степеюню способствовал аккомпа-

иемепт на рояле и аккордеоне 

артиста А. Тургель. Чувствова-
лась ансаыб.левая сыгранность. 

Желательно на сценах наших 

клубов почаще видеть такие 

концерты, обогащающие жизне-

радостный отдых трупящиыся 

натпего города. 

М. Аеареев. 

Как я вырастила 1.345 телят , 

(Рассказ участницы Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки, 

телятницы совхоза „Лесное" Т. К. Лысько) 
Более 15 летя работаю те- тельное нытье с мылом. Обмыв 

лтнхцей в совхозе «Лесное». дезинфицирующим раствором но -

а посдедвие восемь с полови- ги коровы, мы ставим ее в за-

зй лет я" получила 1.315 те- ранее подготовленный ставок с 

тт ы всех их вырастила без чистой и сухой подстилкой. Здесь 
:хода, с .высокими привесами. над каждый станком висит кар-

а все годК своей деятельности точка, на которой пописаны 

было пи одного случая па- кличка коровы, ее возраст, 

;жа теля продуктивность, дата предпола-

[ля тоге чтобы телята рож- гаемого отела н рацион. 

глхсь жиииеспособными, креп- Обычно я сама принимаю 

гми, а оровы после отела теленка и веду уход за коро-

Авали высокие удои, у нас, в вой. В начале отела вастилает-

лвхозе, отные получают вы- сп в станок сухая чистая соло-

кокачееенные гнорма с до- иа, - на которую принимается 

атомным Количеством иужн х новорожденный теленок. 

этательных веществ и виУ нас применяется холодный 

►в• метод выращивания телят. В 
Обычно за два месяца до оте- помещении нет печей, н зимой 
корову уже ставят на осо- температура доходит даже до 

ай режим ухода и кормления, нуля. Ао животное колода пе 

за 10 дней до отела ее ос- боится, важно, чтобы здесь не 

гтривает -`Ветврач, проводится было грязи, сырости и сквозня-

°офилакт1 еско-санитарная о6- кон. Каждому теленку отводится 

ботка: чистка кожи, обяза- отдельная клетка с настланным 

слоем солоды до 20 сантиметров. 

13 зимнее время его укрываем 

одеялом и гоэоцой и держим ло 

полного обсыхания 40-50 ми-

нут. 

Подготовку клеток для телен-

ка произвожу заранее: хорошо 

мою их кипятком, а затем креп-

ким раствором хлористой изве-

сти. Hол клетки посыпаю не-

большим слоем извести и хоро-

шо протираю, затем настилаю 

толстый слой чистой свежей со-

ломы. Солому меняю ежеднев-

но, а если она загрязняется, 

то ы чаще, чтобы теленку бы-

ло теплее. В телятнике-профи-
лактории размещается 24 клет-

ки. Все они окрашены масля-

ной краской, поэтому их легко 

содержать в чистоте. 

Многолетняя практика пока-

зала, что успешное сохранение 

х выращивание телят в боль-
шой мере зависит от кормления 

и ухода за ними. 

Чтобы укрепить теленку же-

лудок, я стараюсь напоить его 

молознвои не позднее, как че-

рез 40 — 50 минут после рож-

дения. 

Корона после отела содержит-

ся в ролильвом отделении 

10 дней. Все это время теленок 

получает молоко от своей мате-

ри, а после он переводится на 

смешанное молоко. Очень важ-

но с раннего возраста приучить 

теленка поедать концентраты, 

витаминное село, овсяное моло-

ко и картофельное море. До-
полнительные корма даем по-

степенно и в малых лозах с 

15 — 20 -дневного возраста. 

Как мне известно, некоторые 

телятницы не дают телятам-мо-

лочникам воды. Я считаю, что 

поить телят кипяченой водой 
необходимо со дня их рожде-

ния, так как она способствует 
правильному пищеварению. 

Телята у нас почти никогда 

не болеют, так как мы особен-
ное внимание обращаем на про-

ведение профилактических мер. 

Ежегодно летом роцилытое от-

деление освобождается не менее 

чем на два месяца для того, 

чтобы произвести дезинфекцию 
помещения с поднятием полов 

н мытьем всего деревянного 

оборудования. Для проветрнва-

ния выставляются все оконные 

рады. Эти мероприятия надеж-

но предупреждают телят от всех 

инфекционных заболеваний. 

Добивала. хорошего развития 

ыолодпяка, п с каждым годок 

увеличиваю их ежедневные прн-

весы. Так, например, при нор-

ме 700 граммов в сутки на 

каждого теленка принес в за-

крепленной за мной группе 

превышает 850 граммов. 

Гак я вместе с другими работ-
никами совхоза выращиваю здо-

ровых телят и высокопродуктив-

ных коров. Каждый гоп совхоз-

ное стало пополняется крупны-

ми здоровыми животными, спо-

собными усваивать большое ко-

личество корма и давать много 

молока и мяса. Мы вырастили 

много таких коров, которые 

ежегодно дают 8 — 10 тысяч 

литров молока. 

(ЛенТАССТ 
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Международный 
Агрессивные действия США вмешательства во внутренние 

против народного Китая 
На днях конгресс (парламент) 

США принял резолюцию, кото-
рая позволяет президенту Эй-
зенхауэру начать по своему ус-

мотрению военные действия про-
тив Китайской Народной Рес-
публики, отстаивающей свои за-
конные права на остров Тай-
вань и другие прибрежные ост-

рова. 

Как известно, остров Тайвань 
с древнейших времен входил в 

состав Китая и считался его не-

отъемлемой частью. После вто-
рой мировой войны право Китая 
на ,этот остров было подтверж-
дено международными соглаше-
ниями: Каирской и Потсдамской 
декларациями, а также Согла-
шением о капитуляции Японии. 
Под этими документами стоят и 
подписи правительств СНIА и 

Англии. 

В 1950 году '1'айвань и дру-

гие острова, где укрылись ос-
татки банд Чан Кай-ши, вы-

швы рнутые китайским народом 
с территории Китая, были окку-

пированы СНА. 
Резолюция американского кон-

гресса о полномочиях президен-
ту, тто мысли ее авторов, долж-
на напугать китайский народ, 

который стремится освободить 
Тайвань. Чтобы «узаконить» 

захват 'Гайвапя, C11IA, как и 

прежде, попытались прибегнуть 
к помощи ООН. По вауiцению 

американских дипломатов Новая 
Зеландия предложила обсудить 
в Совете Безопасности вопрос 
«0 положении в Тайваньском 
проливе» и представила проект 

резолюции, который фактически 
сохраняет американскую окку-

пацию Тайваня под предлогом 
«прекращения огня в 'Гайвань-
ском проливе». Комментируя 
предложение Новой Зеландии, 
газета «Женьмивьжибао» писа-

ла: «Новозеландское предложе-

ние, инспирированное CIIIA и 

Англией, в котором содержится 
попытка использовать ООН для 

дела Китая и вынудить китай-
ский народ отказаться от осво-

бождения Тайваня и островов 

Пэнхуледао, а также других 

островов, направлено на то, что-

бы расколоть территориюКитая, 
создать так называемые «два 

Китая», чего китайский народ 

никоим образом не допустит». 

Советское правгттелытво, оза-

боченное серьезным положением, 

создавшимся в районе Тайваня 
и других островов в результате 

агрессивных действий CIIIA про-

тив КНР, сочло необходимым, 
чтобы этот вопрос рассмотрел 

Совет Безопасности ООН. При 
этом Советский Союз потребо-
вал обязательного присутствия 

при обсуждении этого вопроса 

представителя КНР и предста-

вил свой проект резолюции. В 
проекте резолюции рекомендует-

ся, чтобы Совет Безопасности 
обсудил агрессивные действия 
С1НА против КНР и предложил 

правительству СIНА немедленно 

вывести свои вооруженные силы 

с Тайваня и других островов, а 

также прекратить вмешательст-

во во внутренние дела Китайской 
Народной Республики. 

Мировая общественность, воз-
мущенная агрессивными дейст-
виями США против КНР, под-

держивает справедливые требо-
вания китайского народа о пре-

кращении вмешательства СIНА 
во внутренние пела КНР и 

клеймит позором захватническую 

политику американских импе-

риалистов, направленную на 

усиление международной на-

пряженности на Дальнем Восто-
ке и во всем мире. 

Против вооружения 

Западной Германии 
Народы западноевропейских 

стран с каждым днем усили-

вают борьбу против парижских 

соглашений, направленных на 

возрождение германского мили-

таризма, усиление ыежлунарол-

ной напряженности в Европе и 

во всем мире. 

Во Франции по инициативе 

комитета борьбы фраппузских 
женщин против возрождения 

германского милитаризма про-

шли митинги и собрания про-

тив вооружения Западной Гер-
мании, за запрещение оружия 

массового уничтожения. На мас-

совом митинге женщин Парижа 
вместе с представителями жен-

щин Западной Германии, Бель-
гии, Англии, Голландии и Ита-
лии были приняты обращения 
к членам совета республики 
Франции и к ООН. Участницы 
митинга потребовали отклонить 

парижские соглашения и запре-

тить атомное оружие. 

Национальный Сова Мира 
Франции принял решение с 

14 по 20 февраля провести не -

дел ю борьбы против ратифика-
ции парижских соглашений и 

призвал французский народ 

выразить свое возмущение воз-

рождением германского милита-

ризма. 

Более 30 лейбористов — чле-

нов английского парламента 

внесли резолюцию в палату об-
щин, в которой призывают анг-

лийское правительство немед-

ленно начать совещание четы-

рех держав по вопросу воссо-

единения Германии. 
В Дании ширится народное 

движение за проведение рефе-
рендума (опроса) по вопросу 
вооружения Западной Германии. 
С требованием проведения та-

кого референдума выступают и 

западногерманские профсоюзы. 
Народы Европы, обеспокоен-

ные американскими планами 

возрождения германского мили-

таризма, все более убеждаются 
в том, что предложения, изло-

женные Советским правитель-

ством в его заявлении по вер-

манскому вопросу от 15 янва-

ря, являются единственно пра-
вильным планом воссоединения 

Германии на мирной и демо-

кратической основе, тглаттолт ос-

лабления международной напря-

женности. 

У нас должно 

Массовая организация ДОСААФ 
СССР призвана воспитывать 

членов общества в духе совет-
ского патриотизма, готовить их 
стойкими и умелыми защитни-

ками Родины. В первичных ор-

ганизациях общества, в спор-

тивных командах, в кружках и 

на курсах любители спорта имеют 

возможность научиться стрелять, 

управлять автомобилем, прыгать 

с парашютом, изучить радиоде-

ло и Т. д. 

С помощыо партийных, проф-
союзных и комсомольских ор-

гапизапий районная организа-

ция ДОСААФ добилась некото-

рых успехов в своей работе. 
Это выражается, прежде всего, 

в том, что ряды организации 

значительно выросли. Многие 
члены общества без отрыва от 

производства овладели профес-
сиями автомобилистов, изучили 

основы противовоздушной и про-

тивохимнческой обороны. Зани-
маясь в кружках, многие сдали 

нормы на значок ГТО. Все боль-
ше можно встретить людей со 

значками членов общества 

Г. Годноваев. 

быть больше членов ДОСААФ 
ДОСААФ, имеющих подготовку 

по различным воепно-ириклад-

нь1м видам спорта. 

Значительных успехов в ук-

реплении и росте своих рядов 

добилась первичная организа-

ция ДОСААсI1 газосланцевого за-

вода. Здесь в течение последне-

го года количество членов воз-

росло в полтора раза, подготов: 
лепы десятки шоферов, мото-

циклистов. Выполняется план 

подготовки стрелков и стрелков -

разрядников. 

В первичт-ной организации 

школы фабрично-заводского обу-
чения 37 все учащиеся 

сдали нормы по противовоздуш-

ной и противохимической обо-
роне, по стрелковому делу, а так-

же сами стали делать авиамо-

дели. 

Но наряду с этим имеются 

еще и существенные недостат-

ки. Многие первичные органи-

зации ДОСААФ района еще ма-

лочисленны. Такой упрек надо 

сделать, прежде всего, в адрес 

первичных организаций шахты 

„N 1, силикатного завода, авто-
транспортной конторы треста 
«Ленинградсланец» . З.[есь пло-

хо поставлена кружковая рабо-
та. Планы подготовки значки-
стов ГТО не выполпятотся. 

Еще хуже обстоит дели в пер-
вичных организациях ДОСААФ 
жили щно - коммунального отде-

ла треста «Лениыградсланец», 
строительного управления это-
го же треста, отдела рабоче-
го снабжения, где вовсе нет 
никакой работы, хотя и имеют 

ся специалисты. 

Первейшая наша задача со-

стоит в том, чтобы ряды чле-

нов ДОСААФ постоянно росли, 

чтобы каждая первичная орга-

низация была крепким коллек-

тивом, члены общества занима 

лись в кружках, овладевали 

знаниями. Содействие и помощь 

в этом должны оказать партий-
ные и профсоюзные организа-

ции предприятий. 

А. Михайлов, 
председатель райкома ДОСААФ. 

САТИРА и Ю 

ПОДСТАВЛЯЮТ 1 
н а шахте М 2 не а 

довой дисциплиной. Нме 
отдельные шахтеры пьяа 

дней не выходят на раб 
график пиклования лав, 

пенного плана добычи с 

Особенно злостными 

водствеиной и трудовой 

бурильщик участка .\ з 

щик участка Х2 2 А. Ива 

участка У 5 А. Сурко; 

пьянствуют и часто не в 

Бурильщик шахты Вася Крук, 
Усевшись на д-рожку, 

Пол -.литра выронив из рук, 

Подставил Плану ножку. 

Василий Крук сегодня пьян... 

Ему не нужен сланец. 

В мозгу хаос, мираж, туман, 

А на щеке -румянец, 

И не румянец, а синяк, 

Огромный, темнокрасный. 
Видать, в кругу 

Ему попа 

А где-то 

Заливши 
Его друн 

Горланят 

Таким гу 

Они срыв 

Дадим ре 

' Прогульи 
пьянчуг-гуляк 

в ЧАС дос 

КРОССВОРД «3b 

Соста 

По верт 

скорости. 

толь Арк 
осадок. 6. 
лист, гото 

ревнованы. 

подъема н 

метеивый 
низм для п 

образуема, 
поверхнос 

ная буря. 
команды. 

тивных со 

'га алвсм ы й 
для ходьб 
короткие ; 

По гариа 

ний павен 

во. 11. 1v 
слалому. 
13. 1Iзвес 
бежец. 18 
д$ха. 19. 
альпинист 

таньн на 

ловвя для 

разряда._ 
сяц. 
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ОБЪЯВЛЕН И 

Артели „Сланцевский мебельщиi 

СТОЛЯРЫ, ЛЕСОРУБЫ, ГРУЗЧИКИ t 

Одиноким лесорубам иредоставляетсв 

Обращаться: артель „Слапцевский 
ревиобделочников, дом № 22) с 9 до 

кроме воскресенья. 

Пра 

Гражданин Журавков Иван Ва-
сильевич, проживающий в посел-

ке Большие Лучки, улица Сверд-
лова, дом № 11, кв. Х 7, возбуж-
дает дело о расторжении брака с 

гражданкой Журавковой Аитони-

нi' -ванс 

ой 
О 

ло пс 

Народном 
цевского ] 
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